

# **Raths=Protokoll**

**der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr**

**vom 25. Jänner 1843**



Rathsprotocoll

Zur Sitzung am 25ten Jänner 1843 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

Mag. Rath Maurer

Buberl

Bleyer

Die 4te Rathsstelle vacant

Sekretär Knoll

Herr Magistr. Rath Bleyer referirt.

N. 389. P. Kreisämtl. Auftrag dto. 18. d.M. Z. 642, aufzuklären, wie es komme, daß das Rosenegger'sche Legat zur 200 fl CMz zum Leichenverein, der nicht legal besteht, von einem Vorsteher u. Ausschüßen angenommen wurde, u. zur Erstattung eines Vorschlages wegen Verwendung dieses Vermächtnißes.

Hierwegen ist der angebliche Vorsteher Josef Krenklmüller zu vernehmen, u. nach Umständen das weitere Amt zu handeln, im Übrigen da die Intention der Erblasserin dahin gerichtet gewesen, daß diese 200 fl CMz einem Privatvereine zugehen u. nicht kapitalisirt, sondern zum Besten desselben verwendet werden sollen, den Antrag dahin zu stellen, daß diese 200 fl CMz der hiesigen Kinderwartinanstalt ausgefolgt werden dürfen, um damit die Adaptirungskosten des erforderlichen Locales u. die innere Einrichtung zu bestreiten wogegen dort täglich von den Kindern für das Heil der Erblasserin u. ihres Gatten gebethet werden solle, oder wenn schon auf Lesung der 4 Meßen jährlich bestanden werden sollte, der Verein es auf sich zu nehmen habe, diese Bedingung zu erfüllen.

Haydinger

Knoll Sekretär